



森戸委員長は討議に供する素材として、次の3点について述べた。

学校における働き方改革

現在の学校現場は、不登校の子どもの増加や、家族を頼れないなど支援を必要とする子どもの増加、そして教職員未配置、過労死ランインにある「教職員の働き方」など、課題が山積している。

昨年末、政府予算案閣議



森戸中央執行委員長 あいさつ（要旨）

政策をいかに一人ひとりに浸透させ、投票行為に結び付けることができるかといつ従来からの課題を克服していくことが重要である。今一度、私たち教職員にこうて、政治に無関係ではいられないことを組合員一人ひとりが自覚し、「教育の議席」を守るため、比例代表候補予定者・兵教組出身・「みずおか俊二」さんの必勝にむけて、組織の総力をあげてとりくんでいこ

話をすることはなかなかできないが、兵教組・東播教組が勝ち取った権利を組合に入らず、後ろめたさも感じず行使するのはおかしいという想いが根底にあります。私のできる範囲のことをやらなければと思っている。できることは少しだが組合

兵教組は、引き続き「**加・提言・改革**」の運動もと、各地域組合・分会専門部の皆さんと連携し、教育研究活動の充実、教予算の拡充、教職員の生
する。
結び

働き方改革や組織の拡大・強化にむけて **兵教組第155回定期大会**

兵教組第155回定期大会を開催した。

24年度の運動の総括と、年度末・年度当初の当面する運動の展開、25年度兵教組役員等について、決定・信任された。

24年度の経過等が報告され、協議事項が提案された。

会場からの質疑・討論では、教育研究活動や働き方改革、定数改善、政策・制度要求実現、組織の拡大・強化、専門部の課題解決にむけたとりくみ等について発言があった。

24年度の運動の総括と当面する運動の展開等、協議も承認された。



年度末・年度当初の当面する運動の展開を決定

発行所 神戸市中央区中山手通4丁目10-8
兵庫県教職員組合
発行人 兵庫県教職員組合
代表者 森 戸 卓 也
編集人 福 山 香 織
電話 050(3538)2346
1部15円 年定価360円
組合員の購読料は
組合費の申込に伴な

2025/3・15

No.2113

第16回青年事務職員実践講座 人権教育ひよっこ春季学習会 24年度兵教組社会貢献事業

第59回 近ブロ養護教員部交流学習会

第38回学校給食を考える集い

2月14日、兵教組栄養教員部は「第38回学校給食を考える集い」をラッセホールで開催し、各地域組合から栄養教員をはじめ、約60人が参加した。

A black and white portrait of a woman with short dark hair, wearing a dark jacket over a light-colored shirt. She is looking slightly to her left. The background is plain and light-colored.

開会行事の後、高井紀子さん（株式会社明治食育担当・管理栄養士）による「食育の充実をめざして～から学ぶ～」と題した講演がおこなわれた。

栄養教員部は、安全・安心でおいしい学校給食の充実と、学校給食を生きた教材として学校における食育推進にとりくんでいる県内各地で、食物アレルギー対応をはじめ、地域・家庭・保護者と連携した学校給食の重要性がますます高まっている。

■ 参加者感想

中学生対象の食育出前授業「成長期の運動と食事」を中心に、「成長期は、食事・運動・睡眠が大事である。食事には糖質とともにタンパク質、カルシウムが必要である。朝食にタンパク質をとると脳の働きが向上し、カルシウムは骨粗しょう症を防ぐ。学校では給食一人前はしつかり食べるべき」とこれまでの実践をもとに語った。

お詫びと訂正
1月15日(No.2109)
号「文教科学委員会」の記事において、みずおか俊一参議院議員の当委員会での質問の様子が視聴できるYouTube動画の二次元コードを誤って掲載していました。お詫びして訂正いたしました。
なお、兵教組HPに掲載している「教育ひょうご」には訂正版を反映しています。

みずおか俊一参議院議員の文教科学委員会(12/19)での質問の様子が二次元コード【訂正版】よりご覧いただけます。

みずおか俊一 YouTube 公式チャンネル
(<https://www.youtube.com/c/111議院議員ひづおか俊一>)

